

## Retoma la inflación tendencia alcista en agosto (El Financiero 10/09/10)

Retoma la inflación tendencia alcista en agosto (El Financiero 10/09/10) Eduardo Jardón Viernes, 10 de septiembre de 2010 Bienes agropecuarios y administrados disparan el INPC a 3.68% anual. La inflación anual en México retomó su tendencia al alza durante agosto, presionada por los precios de algunos bienes agropecuarios y administrados. El Banco de México informó que entre agosto de 2009 e igual mes de 2010 el nivel general de precios creció 3.68 por ciento, desde 3.64 por ciento de julio. Los analistas prevén que en los próximos meses la inflación anual mantendrá su tendencia al alza hasta alcanzar un 4.5 por ciento a finales de año. Si se cumple este pronóstico, la variación resultaría inferior a los pronósticos oficiales; la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) prevé que en este año los precios reportarán un crecimiento de 5 por ciento, y el Banxico estima que cerrarán en un rango de entre 4.75 y 5.25 por ciento. En un reporte, analistas de Invex indican que durante agosto el crecimiento anual en los precios agropecuarios revirtió parte de las caídas observadas en meses anteriores, la gasolina continuó al alza y los precios de alimentos probablemente fueron presionados por el repunte en el precio internacional del trigo. La inflación mensual durante el octavo mes fue de 0.28 por ciento, su mayor alza en cinco meses. El informe del instituto central detalla que el incremento de 6.23 por ciento en el precio del huevo fue el rubro con mayor incidencia en la inflación. También tuvo una contribución importante el alza en las colegiaturas de universidad, de 1.91 por ciento, y en la gasolina Magna, de 0.83. Otros bienes o servicios con mayor impacto fueron las tarifas eléctricas, el precio del pollo, el del jitomate y el gas doméstico. Tales incrementos fueron parcialmente mitigados con las caídas en los precios de los servicios turísticos, en las tarifas de transporte aéreo, el azúcar y el limón, por mencionar algunos. Los expertos de Invex estiman que durante septiembre habrá dos eventos que ejercerán presión sobre los precios: el aumento en las colegiaturas y posiblemente un repunte mayor al previsto en los precios de las gasolinas.